

**ACTA 372** En la ciudad de Nueva Helvecia a los veintiún días del mes de julio del año dos mil veintitrés, siendo la hora 19:30 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon, Nair Ackermann, Julio Naviliat y Concejales suplente de alcalde Mónica Wibmer, actuando en secretaría Laura Echarte.

Se aprueba Acta No.371

Se trata tema de quema depósito de poda en predio del Sr. Rodríguez, manifestándose por parte de los Sres. concejales en general que se creó una alarma en la población por la cantidad de poda quemada y la gran cantidad de humo.

Alcalde informa que fue una quema controlada por funcionarios y bomberos, que se había acumulado gran cantidad y que estaba muy compactada por eso fue gran cantidad de humo. Se sacan aproximadamente 800 viajes de poda por año en la ciudad. También informa que el depósito está saturado que se tiene que continuar con trámite para el proyecto de habilitar depósito en predio del Sr. Eduardo Cufre.

Sra. Mónica Wibmer consulta por proyecto de chipeado de la poda, manifiesta que sería importante comenzar a trabajar en el tema.

Concejal Nair Ackermann manifiesta que no solo la poda sino que hay que pensar en las hojas, ver donde se envían hacer trabajo público-privado.

Concejal Daniel Martens manifiesta que se puede generar briquetas para las estufas.

Se notifica a propietarios de Estación Axión sobre diferentes propuestas en Panadería San Francisco y se informa que se han recibido diferentes denuncias por cortes de árboles realizados en zona de vereda. Se resuelve notificar a los interesados que por parte del municipio no se autoriza corte de árboles y que los que se cortaron sean remplazados.

Notas recibidas:

1-Edgardo Kleist solicita autorización para retirar árbol seco frente a su domicilio Treinta y Tres esquina Frau Vogel. Se autoriza solicitando que se plante un nuevo árbol acorde al lugar.

Concejal Milka Shannon plantea que concurrió a Comisión de Medio Ambiente del Plenario de Municipio donde se manifestó que es un problema generalizado el medio ambiente, el saneamiento, consulta si hay alguna noticia del mismo acá en la ciudad.

2-Leonardo Maidana presenta nota solicitando autorización para corte de calle Berna 1176 por descarga de materiales en obra por el término de 2 hs aproximadamente. Se aprueba.

3- Alpenveilchen solicitan apoyo económico de \$12.000 para ampliación de cena de víspera del 1º de agosto en salones del club de tenis La Colonia. Se resuelve colaborar con lo solicitado y realizar la compra de 2 ticket por parte del municipio para concurrencia de concejales.

Alcalde informa que por denuncia de vecinos de calle Luis Alberto Martínez 1277 se realizó inspección por vehículo en vía pública, se mantiene en carpeta por 72 hs plazo otorgado para retirarlo.

4- Semco presenta presupuesto de \$11.000 por servicio de ambulancia en Fiesta del Chocolate. Se aprueba

5- Se presenta presupuesto de locución de Gustavo Travieso y María Armand Ugón en Fiesta del Chocolate por \$12.000 Se aprueba.

Concejal Nair Ackermann consulta por declaratoria de Interés Departamental de la Fiesta del Santuario del colegio MTA, se encontró con la hermana Ana Clara y la consultó. Alcalde informa que se generó expediente y se consultará. También plantea realizar reunión por tema Copa Latinoamericana de Fútbol infantil dado que se acortan los tiempos y las delegaciones que vayan tienen que comenzar a ver tema económico.

Concejal Mónica Wibmer manifiesta que la intervención de tránsito que se hizo en Luis Dreyer y Guillermo Tell es todo un éxito desde que esta no ha ocurrido accidentes. Habría que hacer estudio e intervención en Artigas y Luis A. de Herrera.

Concejal Julio Naviliat manifiesta lo acordado que se debería agregar la esquina del cine.

Concejal Nair Ackermann manifiesta que las automotoras de la avenida Batlle y Ordóñez paran autos de ambos lados.

Concejal Julio Naviliat propone trabajar el tema del tránsito pesado entre todos. Alcalde manifiesta invitar a la Dirección de Tránsito dado que hay un proyecto sobre el tránsito pesado, presentado por la concejal Milka Shannon en sesión del 2/06 acta N°369.

Concejal Nair Ackermann propone empezar a trabajar sobre los temas que se trataron de tránsito en reunión del B° Retiro, estudiar Camino de Los Colonos. También consulta en que se está con el reloj de la Plaza.

Concejal Daniel Martens manifiesta que en fraccionamiento Goycochea plantaron laureles en los desagües, solicita ver ordenanza de donde se deben plantar los árboles y también que tipo de árbol.

Alcalde informa que el plan que estaba ejecutando OSE en Picada Benitez se dejó sin efecto dado que el caudal de agua está creciendo y no es necesario. Se plantea reunión con directivos de OSE.

Concejal Julio Naviliat plantea fijar fecha para reunión con agenciero de Cot y con Comité de Emergencia. También presenta licencia desde el 25 de julio al 3 de agosto.

Siendo la hora 20.50 se levanta la Sesión, quedando fijada la próxima para el viernes 4 de agosto hora 19.30.

**Daniel Martens**  
Concejal

**Mtra. Milka Shannon**  
Concejal

**Prof. Julio Naviliat**  
Concejal

**Prof. Nair Ackermann**  
Concejal

**Dr. Marcelo Alonso Haller**  
Alcalde